

57 niños han muerto este año en La Guajira por causas asociadas a la desnutrición

Este año han muerto 57 niños por causas asociadas a la desnutrición en el departamento de La Guajira, así lo denunció Stevenson Marulanda, secretario de Salud.

Asimismo Marulanda alertó que 22 niños con desnutrición están hospitalizados y cinco están siendo atendidos en Unidades de Cuidados Intensivos.

De acuerdo con el secretario de Salud, estos niños se encuentran en graves condiciones médicas.

“Son niños que están en el hospital, eran 22 que ya están un poco mejor pero todavía hay niños críticos en las Unidades de Cuidados Intensivos que pueden ser por ahí unos cuatro o cinco”, sostuvo.

Sin embargo, Marulanda aseguró que los menores que están en Cuidados Intensivos tienen altos grados de malnutrición: “El estado de esos niños es crítico porque están en un estado de desnutrición importante, el señor ministro estuvo aquí acompañado de su equipo y prometió ayudarnos a conseguir las fórmulas terapéuticas para el tratamiento de los niños desnutridos”.

Por último afirmó que todos los días las cifras de mortalidad aumentan, “estamos descubriendo todos los días que hay niños en las comunidades que están saliendo para ser atendidos y por eso es que la cuenta de mortalidad no para, siempre se está alimentando con números de casos de fallecimientos por esta problemática diseminada en el área donde ellos habitan”.

<http://www.rcnradio.com/locales/lo-corrido-del-ano-muerto-57-menores-causas-asociadas-la-desnutricion-la-guajira/>